

# Inhaltsangabe zum Audio: Kitas ohne Morgenkreis?

Geburtstagskreis?

Jonte, 4 Jahre, erzählt Ramiro vom Morgenkreis in der Kita.

Ramiro: „Sag mal Jonte, macht ihr in der Kita eigentlich einen Morgenkreis?“

Jonte: „Ja, Morgenkreise immer, wenn ein Geburtskind Geburtstag hat.“

Ramiro: „Okay, nur dann, sonst nicht?“

Jonte: „Ne.“

Ramiro: „Und was macht ihr dann, wenn Morgenkreis ist?“

Jonte: „Dann gibt es Kuchen oder Muffins.“

Ramiro: „Okay und erzählt ihr auch irgendwas?“

Jonte: „Nö.“

Ramiro: „Singt ihr?“

Jonte (singt): „Wie schön, dass du geboren bist, wir hätten dich sonst sehr vermisst. Wie schön, dass wir beisammen sind, wir kankulieren dir Geburtstagskind.“

Ramiro: „Okay cool. Und den Kuchen esst ihr dann gleich morgens im Morgenkreis?“

Jonte: „Mhmm.“

Gefördert vom:



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend